

Christian Dupraz & Andreas Ruby

11.10 • 18:30

INSA Strasbourg

24, boulevard de la Victoire

Entrée gratuite sur inscription |

Eintritt frei, Anmeldung erforderlich | **F**

«Changer la ville, changer la vie», une affirmation portée par les Journées de l'architecture que le Consulat général de Suisse et le Goethe-Institut proposent d'illustrer avec deux invités de marques: l'architecte suisse Christian Dupraz (Genève), dont l'«architecture de l'expérience» trouve sa valeur dans le dialogue avec son contexte, et le théoricien d'architecture allemand et directeur du Schweizerisches Architekturmuseum (Bâle), Andreas Ruby.

„Die Stadt ändern, das Leben ändern“, diese von den Architekturtagen hochgehaltene Behauptung möchten das schweizerische Generalkonsulat und das Goethe-Institut mit zwei hohen Gästen veranschaulichen. Mit dem schweizerischen Architekten Christian Dupraz (Genf), dessen hochwertige „Erfahrungsarchitektur“ mit ihrem Kontext in Dialog tritt, und mit dem deutschen Architekturtheoretiker und Leiter des schweizerischen Architekturmuseums (Basel), Andreas Ruby.

⊕ Renseignements et inscription | Auskünfte und Anmeldung

Goethe-Institut Strasbourg

+33 (0)3 88 67 31 42

info-strasbourg@goethe.de



© Joël Tettamanti